

1200 Wien, Hirschvogelgasse 7/15

E-Mail: mag.wally@wt-wally.at

Tel.: 544 27 59-0 FAX DW 4

www.wt-wally.at

Sehr geehrte Frau Notarangelo,

wir haben auf Grundlage der Originalbelege 2020 und unter Zuhilfenahme Ihrer Aufzeichnungen für das angeführte Jahr die Überschussrechnung erstellt (siehe Beilage).

Die Belege und Bankkonten wurden überprüft und für in Ordnung befunden.

Nicht erfasst wurden reine Durchlaufposten, die eindeutig in den Unterlagen ersichtlich sind.

Für 2020 ergibt sich unter Berücksichtigung o.a. Angaben ein Gewinn in Höhe von € 1.043,89

Wir hoffen mit den Angaben gedient zu haben und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen

\* Steuerberater \*

Steuerberater \*



1200 Wien, Hirschvogelgasse 7/15 E-Mail: <u>mag.wally@wt-wally.at</u>

Tel.: 544 27 59-0 FAX DW 4

www.wt-wally.at

Dear Mrs. Notarangelo,

On the basis of the original 2020 receipts and with the help of your records, we have created the surplus calculation for the year listed (see attachment).

The receipts and bank accounts were checked and found to be in order.

Pure transitory items that can be clearly seen in the documents were not recorded.

For 2020, taking into account the above information, this results in a profit of € 1.043,89.

We hope to have served with the information and will remain





1200 Wien, Hirschvogelgasse 7/15 Tel.: 544 27 59-0 FAX DW 4

E-Mail: office@wt-wally.at

www.wt-wally.at

Sehr geehrte Frau Notarangelo,

wir haben auf Grundlage der Originalbelege 2021 und unter Zuhilfenahme Ihrer Aufzeichnungen für das angeführte Jahr die Überschussrechnung erstellt (siehe Beilage).

Die Belege und Bankkonten wurden überprüft und für in Ordnung befunden.

Nicht erfasst wurden reine Durchlaufposten, die eindeutig in den Unterlagen ersichtlich sind.

Für 2021 ergibt sich unter Berücksichtigung o.a. Angaben ein Gewinn in Höhe von € 5.915,85

Wir hoffen mit den Angaben gedient zu haben und verbleiben

Wien, Hirschvoe



E-Mail: office@wt-wally.at

1200 Wien, Hirschvogelgasse 7/15 Tel.: 544 27 59-0 FAX DW 4

www.wt-wally.at

Dear Mrs. Notarangelo.

On the basis of the original 2021 receipts and with the help of your records, we have created the surplus calculation for the year listed (see attachment).

The receipts and bank accounts were checked and found to be in order.

Pure transitory items that can be clearly seen in the documents were not recorded.

For 2021, taking into account the above information, this results in a profit of € 5.915,85.

We hope to have served with the information and will remain

With best regards



1200 Wien, Hirschvogelgasse 7/15 Tel.: 544 27 59-0 FAX DW 4

E-Mail: office@wt-wally.at

www.wt-wally.at

Sehr geehrte Frau Notarangelo,

wir haben auf Grundlage der Originalbelege 2021 und unter Zuhilfenahme Ihrer Aufzeichnungen für das angeführte Jahr die Überschussrechnung erstellt (siehe Beilage).

Die Belege und Bankkonten wurden überprüft und für in Ordnung befunden.

Nicht erfasst wurden reine Durchlaufposten, die eindeutig in den Unterlagen ersichtlich sind.

Für 2021 ergibt sich unter Berücksichtigung o.a. Angaben ein Verlust in Höhe von € 3.999,34

Wir hoffen mit den Angaben gedient zu haben und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen



1200 Wien, Hirschvogelgasse 7/15

E-Mail: office@wt-wally.at

Tel.: 544 27 59-0 FAX DW 4 www.wt-wally.at

Dear Mrs. Notarangelo,

On the basis of the original 2021 receipts and with the help of your records, we have created the surplus calculation for the year listed (see attachment).

The receipts and bank accounts were checked and found to be in order.

Pure transitory items that can be clearly seen in the documents were not recorded.

For 2021, taking into account the above information, this results in a loss of € 3.999,34.

We hope to have served with the information and will remain

